
Direitos das pessoas com deficiência
PeloEstado

Segundo dados do IBGE, 24% dos brasileiros são pessoas com defi-
ciência, índice que cai para 21% em Santa Catarina. A qualidade de 
vida dessas pessoas e questões como identidade de gênero e raça, 

diversidade sexual e geracional, órgãos gestores e de instâncias de parti-
cipação social, além da interação entre os poderes federados, serão temas 
da Conferência Estadual dos Direitos da Pessoa com Deficiência, que 
acontece nos dias 2 e 4 de dezembro, em Balneário Camboriú. O deputa-
do José Nei Ascari (PSD), presidente da Comissão de Defesa dos Direitos 
da Pessoa com Deficiência da Assembleia Legislativa, e a presidente do 
Conselho Estadual dos Direitos da Pessoa com Deficiência (Conede-SC), 
Kelly Cabral, destacaram a importância do encontro, que vai reunir 400 
delegados escolhidos nas conferências municipais e regionais. É que as 
demandas e sugestões tiradas ali serão levadas para a Conferência Na-
cional, marcada para abril de 2016. Atualmente, só 30 dos 295 municípios 
catarinenses têm conselhos municipais para a área.  

Pioneirismo Comitiva formada pelo de-
putado Mauro de Nadal (PMDB), Enori 
Barbieri (Cidasc) e o secretário da Agricul-
tura, Moacir Sopelsa, protocolou projeto 
piloto para destinação correta de animais 
mortos, a ser coordenado pela Agricul-
tura e pela Cidasc em colaboração com a 
Embrapa. Ideia é criar unidades de rece-
bimento dos animais mortos para serem 
reaproveitados na produção de óleo para 
biodiesel, farinhas e fertilizantes. Autor do 
projeto transformado na Lei 16.750, Nadal 
espera que o governo federal encampe a 
ideia, pioneira para o Brasil, e aplique em 
todo o território nacional.
 
Lazer seguro Deputado Valmir Comin 
(PP) comemorou a publicação no Diário 
Oficial do Estado da Lei nº 16.768, de sua 
autoria e também sancionada pelo gover-
nador Colombo. A nova lei obriga a insta-
lação de dispositivos de segurança nas pis-
cinas residenciais ou coletivas no território 
catarinense. Agora, as piscinas só serão 
liberadas para uso  depois da implanta-
ção do ralo antiaprisionamento e sistema 
de desligamento automático da bomba.

UTI  Secretário de Estado da Saúde, João 
Paulo Kleinübing, lança hoje, em Ibira-
ma, dois editais de licitação que, final-
mente, vão colocar em atividade os dez 
leitos da UTI do Hospital Waldomiro 
Colautti, inaugurada em dezembro de 
2010 e nunca ativada por falta de profis-
sionais. Um dos editais prevê a contra-
tação de equipe médica para a unidade, 
provavelmente via cooperativa, e a outra, 
orçada em aproximadamente R$ 1,3 mi-
lhão, a aquisição de equipamentos para o 
hospital. Inicialmente prevista como UTI 
neonatal, ela deverá atender o público 
adulto e começará a funcionar no primei-
ro trimestre de 2016.

Consciência Cerca de 70 mil alunos das 
escolas estaduais produziram desenhos 
sobre Consumo Consciente de Água e Ali-
mentos. A iniciativa fez parte do projeto 
Calendário Consciente 2016 elaborado 
pelas empresas que fornecem a alimen-
tação escolar para o Governo do Estado. 
Os melhores desenhos de cada regional 
ganharam uma bicicleta como incentivo 
para a prática esportiva.
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Caixapresencial
Sancionada pelo governador Raimundo Colom-
bo a Lei Nº 16769/15. De autoria do deputado José 
Milton Scheffer (PP), a nova lei obriga as agências 
bancárias a terem guichê de caixa com atendimento 
presencial. Para o parlamentar, embora a evolução 
tecnológica facilite e agilize os procedimentos ban-
cários - o número de contas correntes habilitadas a 
usar smartphone passou de 400 mil para 12 milhões 
-, há ainda uma parcela da população que não tem 
acesso ou não é receptiva a esse uso. “Não pode-
mos conceber  deixar de se garantir aos cidadãos, 
em especial aos idosos, aos mais carentes e aos não suscetíveis às novas tec-
nologias, o atendimento presencial de pelo menos um caixa no interior das 
agências bancárias”, defendeu. Ele ressaltou que a nova lei terá reflexo posi-
tivo no aumento de vagas de emprego no sistema bancário.
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Turismonointerior
Deputado Rodrigo Minotto (PDT) conversou com o 
ministro do Turismo, Henrique Eduardo Alves, sobre 
a necessidade de investimento na interiorização do 
turismo no estado. Eles participaram, ontem, do Se-
minário de Integração Serramar, no Balneário Rincão, 
Sul catarinense. O turismo representa 12% da arreca-
dação do Estado e é um dos trunfos para que não se 
sintam tanto os reflexos da crise econômica por aqui.
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